

## **Bericht aus dem Tierheim - Mai 2016**

Liebe Freunde von Animal Protection!

Wir möchten hiermit einen kleinen Überblick über die aktuelle Situation im Tierheim geben.

Da wir einige Hunde 24 Stunden im Freilauf haben – wie schon berichtet – ist es nicht mehr so einfach, durch das Eingangstor auf das Gelände zu gelangen. Geplant ist eine Schleuse, damit kein Hund nach draußen gelangt und die angemeldeten Besucher unkompliziert hinein gehen können.

Leider haben wir wieder viele Welpen gefunden und aufgenommen. Wie wir schon mehrmals erwähnt haben, übersteigt diese Situation so langsam unsere Kapazitäten, vor allem die finanziellen.

Dank Ihrer Hilfe konnten wir so weitermachen wie bisher! Nur durch Ihre finanzielle Unterstützung ist uns die Aufnahme von Neuzugängen überhaupt möglich.

Unser Appell an Sie, Flohmärkte mit den Spenden im eigenen Land durchzuführen, um somit Transportkosten zu reduzieren, trägt ebenfalls Früchte. Gern geben wir auch Berichte auf unserer Homepage wieder, die Sie uns bitte einreichen. Zu diesen Spenden gehörten hochwertige Kleidungsstücke, Bücher- und CD-Spenden, Dekoartikel und vieles mehr. Unsere fleißigen Adoptiveltern konnten mit diesen Artikeln einen nicht unerheblichen Betrag einsammeln und Animal Protection zur Verfügung stellen.

### **Herzlichen Dank!**

Für alle Facebook-Nutzer: Wir haben vom 10. Juni 2016 über 14 Tage dank vieler Tierschützerinnen ein Auktionsfenster gewonnen! In diesem Zeitfenster werden zugunsten von Animal Protection von vielen lieben Menschen Dinge zum Ersteigern eingestellt, die man ab dem vorgenannten Datum ersteigern kann.

Die Facebook-Gruppe nennt sich

### **Auktion „Sternstunden für die Heimatlosen“ –**

Anmeldungen von Teilnehmern werden gern noch entgegengenommen, ob als Anbieter oder einfach als Bieter.

Zum Abschluss noch zwei Fotos von unseren neuesten Errungenschaften:



Augen sagen mehr als Worte....



In diesem Sinne ..... Ihr Team von Animal Protection